

Budget - Désenclavement - Investisseurs

Le budget, encore et encore les dépenses de personnels augmentent, pas moyen de les stabiliser, voire les diminuer, les salaires et les primes s'envolent, résultat une hausse de la dépense. Partout sur le territoire les administrations accusent une baisse drastique des effectifs avec le non remplacement des départs à la retraite pour diminuer les coûts, mais chez nous à Digne « nous sommes sourds » la dépense augmente, on crée des postes au lieu de répartir la tâche de travail.

Par contre, la préfecture fait des économies concernant la concertation publique sur l'aménagement de la RN 85. Pour 16830 habitants, ½ journée lundi 26 février, la prochaine vendredi matin 6 avril, il ne faut pas la louper si l'on veut s'exprimer. D'ailleurs j'invite tous les dignois à s'y rendre pour réclamer le désenclavement de notre ville. Cette route pourrait inciter les banquiers et autres capitalistes à investir sur notre territoire. Certes, il faut savoir les accueillir mais il faut aussi qu'ils sortent de cette attitude égoïste qui prévaut depuis quelques années à vouloir faire du « cash » immédiatement au lieu de faire comme le sylviculteur qui plante la forêt pour les générations futures.

Christian BARBERO - Emilie BEC/ALBANESE – Francis BALANDRIS